



23. Juli 2024

INFO – BRIEF 03 / 2024

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

nach 21 erfüllten Schuljahren an unserem „Humboldt“ ist es für mich Zeit zu gehen.

Ich habe eine wunderbare pädagogische Reise hinter mir. Für mich als Schulleiter war diese außergewöhnliche Schulgemeinschaft am Alexander-von-Humboldt-Gymnasium ein inneres und äußeres Zuhause. Daran hattet ihr jungen Menschen über alle Klassenstufen hinweg, Sie liebe Eltern und mein großartiges Kollegium entscheidenden Anteil.

In den letzten Wochen hatte ich herrliche Erlebnisse. Ich wurde von euch, liebe Schülerinnen und Schüler, in vielen Klassen und Gruppen nach und nach phantasievoll und sehr herzlich verabschiedet. Ich habe großes Glück dabei empfunden und danke euch allen sehr dafür.

Sie, liebe Eltern, haben mich, organisiert durch die Elternvertretung, mit einer großartigen Geste bedacht und Ihre Wertschätzung damit ausgedrückt. Diese Wertschätzung habe ich auch in zahllosen Gesprächen und durch Ihr vielfaches Engagement erlebt. Ihnen allen gilt mein herzlicher Dank.

Ich blicke ab dem 1. August 2024 auf die vielen Jahre als Schulleiter - inklusive einem Jahr Verlängerung über die Pensionsgrenze hinaus - zurück. Dabei fühle ich mich weit weniger als der Gebende, sondern vielmehr als der Beschenkte.

Die „neue“ Schulleitung wird sich sicher zu Beginn des neuen Schuljahres vorstellen können. Ich bitte euch, liebe Schülerinnen und Schüler, und Sie, liebe Eltern, das neue Team mit offenen Armen zu empfangen.

Aus ganzem Herzen wünsche ich allen erholsame Sommertage. Und für die Zukunft Gesundheit und Glück!

Euer / Ihr

Erster Schultag im Schuljahr 2024/25

Montag 09.09.2024	1. - 2. Stunde	Klassenlehrerstunde; dann Unterricht nach Plan bis zur 6. Stunde
Mittwoch 11.09.2024	1. - 2. Stunde	Gottesdienst in der Luther-Kirche mit den anderen Schulen; dann Unterricht nach Plan